

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 111 /2023

85 Erstklässler in der Einheitsgemeinde eingeschult

Am vergangenen Samstag wurden insgesamt 85 Erstklässler in den drei Grundschulen der Einheitsgemeinde eingeschult.

Den Start, bereits um neun Uhr, machte die Grundschule Lüderitz. Schulleiterin Anja Teger, die mit Beginn des neuen Schuljahres auch die Grundschule Lüderitz betreut, konnte so an beiden Standorten die Erstklässler begrüßen. Die 20 Erstklässler wurden von der Klassenlehrerin Silke Lamprecht in Empfang genommen und durften auch gleich ihren Klassenraum gemeinsam kennenlernen. Zuvor hatte die 3. Klasse die Gäste mit einem tollen Programm entzückt.

In Grieben konnte Schulleiterin Anja Teger dann zwei Stunden später 24 Erstklässler begrüßen. Bei herrlichem Wetter und mit einem herzerfrischenden Programm der 2. Klassen geschah dies im Innenhof der Grundschule. Auch hier verschwanden die Schulkinder sogleich für eine erste kurze Unterrichtsstunde in Ihrem Klassenraum, gemeinsam mit Ihrer Klassenlehrerin Julia Oestreich. Sie starten gemeinsam mit den Erstklässlern neu an der Grundschule in Grieben.

Auch an der Grundschule in Tangerhütte hatten die 41 Erstklässler gleich die Chance, ihren Klassenraum kennenzulernen. Eine Neuerung fand die Einschulung doch sonst im Kulturhaus statt. Der Chor der Grundschule nebst weiterer musikalischer Unterstützung bot in der Mensa den Gästen ein tolles Programm.

Bürgermeister Andreas Brohm, der bei den Einschulungen in Lüderitz und Grieben dabei war, zeigte sich sehr begeistert. „Die Einheitsgemeinde hat viel in den vergangenen Jahren in die Grundschulen investiert und gemeinsam mit dem Engagement und der Leidenschaft der Lehrerinnen-Teams Vorort gelingt es, eine tolle Grundschulzeit den Kindern zu ermöglichen.“ und weiter, ich bin froh, dass neue Lehrerinnen für unsere Stadtorte verpflichtet werden konnten und ich lade alle ein, sich aktiv mit einzubringen, Schule lebendig mit zu gestalten,“ so Andreas Brohm.